

03.01.2003 - 14:17 Uhr

2002: Erneut ein erfolgreiches Jahr für das Schweizer Science Center Technorama

Winterthur (ots) -

In mehrfacher Hinsicht darf das zu Ende gegangene Jahr für das Technorama als gelungen abgehakt werden. Mit Blick auf den durch die EXPO.02 besonders hart umstrittenen Freizeitmarkt, weist das Schweizer Science Center mit etwas über 231'000 Besuchern ein vorbehaltlos erfreuliches Ergebnis aus. Mit nur rund 6 % unter dem absoluten Rekord des Vorjahres ist das Resultat deutlich besser ausgefallen, als es selbst die optimistischen Szenarien erwarten liessen.

2002 verpasste sich das Technorama zudem ein neues Gesicht: vom Januar bis November wurde ein tiefgreifendes Umbauprojekt realisiert - pünktlich und mit Null-Kosten-überschreitung. Dabei gelang das Kunststück, den Betrieb in Ausstellung und Jugendlabor voll aufrecht zu halten.

Der Zustrom von fast 3'000 Besuchern gleich nach der Jahreswende (am 2. Januar) stimmt in Winterthur besonders zuversichtlich und lässt weiterhin auf einen regen Zuspruch für ein Freizeitangebot hoffen, das einer breiten Öffentlichkeit Spass macht, obgleich es Niveau (sprich Kultur) hat.

Kontakt:

Remo Besio, Direktor
Fax +41/52/244'08'45
Mailto: info@technorama.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001104/100459047> abgerufen werden.